










■参考 区民意見募集で寄せられた意見（抜粋） 

項  目 意   見 意見№ 

実現可能性 小学生でもこの新ルートは危険であることは分か

る。航空機は絶対落ちないとは言えないことを知っ

ている。地元の区長として「中止」を求めるべきで

はないか。なぜ明確に表明できないのか理解できな

い。「固定化回避」とは言い訳に過ぎない。区長の

「固定化回避」の意味を区報で知らせてはどうか。 

122 

「固定化させない検討」などという、中身を詳細に

勉強すれば、実現性に乏しく何十年も先の夢のよう

な検討に、多大な時間と税金と労力をかけることは

全く無意味であり、国の時間稼ぎでしかない。港区

としては、地方自治体としての矜持をもち、毅然と

した態度で「都心着陸ルート撤回」を国と都に求め

るべきである。 

126 

「羽田新経路の固定化回避に係る技術的方策検討

会」では飛行方式の技術的選択肢を提示・検討して

いるとされている。しかしながら、航空専門家は

100％実現不可能と評価し、具体的な内容・日程に

ついては依然決定していない。 

257 

ルートがわか

らない 

（固定化回避） 

落下物や騒音は問題だが、固定化回避など、広報や

HPを見ても分からない所が多い。町会単位あるいは

町会連合で、説明会や勉強会を開いていただきた

い。その上で意見を考えたい。是非、開催実現をお

願いしたい。 

172 

固定化回避というのは、飛行経路を変更するのだと

考えていたが、2案出ているのは、違うルートを走

らせるというよりは、高さを変えるなどなのか。海

上など現在と異なる地域を走らせることの検討を

していただきたい。 

226 

「固定化回避」の図が広報みなとに掲載されていた

が、この図やこの説明では、どのように回避しよう

としているのか、まったくわからない。 

356 

 


